

Presstext Hagen Pätzold

Erlebnisabend /Finissage der Sonderausstellung „Sankt Martin war ein guter Mann“ am Mittwoch, den 27. Februar 2019 um 19 Uhr

Bereits mehrfach war der Musikwissenschaftler Hagen Pätzold im Museum Schloss Fechenbach zu Gast. So freuen wir uns, ihn bei der Finissage zur Sonderausstellung wieder begrüßen zu können.

Auf dem selbst konstruierten Cornu, einem antiken Musikinstrument spielt Hagen Pätzold antike Stücke. Der Nachbau dieses Cornus basiert auf einem Fund aus Pompeji. Dabei handelt es sich nicht nur um das größte und älteste virtuose Blechblasinstrument der Welt, sondern auch um den einzig legitimen Nachbau weltweit. Die Museumsbesucher können an diesem Abend ganz alte Töne hören und erleben, „die Musik der Antike als wohlwollend, beruhigend, melancholisch, lebensfroh und manchmal sogar als lustig empfinden“, sagt Hagen Pätzold. In der Antike wurde das Cornu zur musikalischen Umrahmung der Gladiatorenkämpfe und zur Unterhaltung des Publikums gespielt.

Bei einem Glas Mulsum erhalten die Museumsbesucher außerdem zahlreiche Information zur Kleidung und Ausrüstung der römischen Soldaten, rekonstruiert nach Funden aus der Zeit von Martinus. Fragen „Wie sah der berühmte Mantel aus, den Sankt Martin mit einem frierenden Bettler teilt?“ werden an diesem Abend im Schloss Fechenbach beantwortet.

Der Eintritt beträgt 5 Euro (inkl. Getränk)

Für weitere Informationen und Fragen steht Ihnen das Museumsteam zur Verfügung.

Museum Schloss Fechenbach

Eulengasse 8

64807 Dieburg

Tel.: 06071/2002 460

info@museum-schloss-fechenbach.de

www.museum-schloss-fechenbach.de